



学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、「クリスマス」です。
たんじょう いわ
 (「クリスマス」は、イエス・キリストの誕生を祝う日です。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信
 【No.36】令和5.12.25(月)発行
 コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

今年もありがとうございました。よいお年をお迎えください！

今日で後期前半が終わりました。保護者の皆様には、学校運営に多大なるご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。今年度は新型コロナウイルスの5類移行に伴い、運動会や学習発表会等の行事を制限のない形で行うことができました。子どもたちが頑張る姿を多くの皆様に見ていただけたこと、そして、大きな拍手で称揚していただけたこと、とてもうれしく思います。また、6年生のリーダーシップのもと、全校児童が一丸となって取り組み、成功できたことも大きな成果だったと感じます。

本校は今年度、子どもたちが安心して過ごせる居心地のよい学級づくりを目指し、それを基盤に一人一人がよさを発揮し、互いに認め合い、意欲的に学校生活を送ることができるよう努めてまいりました。併せて、あたたかい学校づくりのため、児童会の取組も生かしながら、相互に感謝の気持ちを伝え合うことを大切にしてきました。まだ十分ではありませんが、新年も誠心誠意努力してまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

(※下の写真は春と秋、校庭で元気に遊ぶ子どもたちの様子です)



冬休みを迎える会(12/25) 4年生代表と1年生代表が立派に発表しました

4年生代表の〇〇〇〇〇さんと1年生代表の〇〇〇〇〇さんが、これまでの頑張りや冬休みの抱負を、はきはきと立派に発表できました。

4年竹組 〇〇 〇〇〇さん

後期前半頑張ったことは三つあります。

一つ目は、何といたっても学習発表会です。みんなで協力して、ガイコツ星人を倒すことができました。僕は、劇の中で大きな声でセリフを言うことを頑張りました。7段の開脚跳びでは、踏み切り板を強く踏んで跳ぶことを意識してやりました。着地が決まったときには、すごくいい気持ちでした。

二つ目は、縄跳びです。前までは二重跳びが2回位しかできませんでした。縄跳びタイムや体育の時間に練習したら10回できるようになりました。10回跳んだときには、「やったあ」と思いました。今度は、はやぶさにもチャレンジしたいです。

三つ目は、字を濃く書くことです。字を書くときには、はね、はらいを丁寧に書くことや、書き順にも気を付けました。お母さんや先生に、「字が上手になったね」と言ってもらって、うれしかったです。

明日から冬休みです。冬休みに頑張りたいことはバドミントンです。12月のダブルスの大会で初めて二位になって賞状をもらいました。惜しいところで負けたので、冬休みも練習を休まずに頑張りたいです。

冬休みに妹たちと、かまくらを作ったりスキーをしたりするのが楽しみです。今年も大台スキー場の林間コースを滑りたいです。

1年松組 〇〇 〇〇〇さん

私が頑張ったことは三つあります。

一つ目は勉強です。生活科を一番頑張りました。だけっこ園のお友達のことを楽しませてあげました。私は読み聞かせをしました。喜んでくれて、うれしかったです。

二つ目はお掃除です。私は、1年松組の教室を掃除しました。雑巾でいっぱい拭きました。丁寧に拭いたら教室がきれいになって、気持ちよかったです。

三つ目は話の聞き方です。先生がお話を始めたらすぐに体を向けて、目のビームをして話をよく聞くことができました。友達の話もよく聞いて頑張りました。お話を聞いたら、勉強のやり方がよく分かりました。お友達の考えと似ていることも分かりました。

明日からの冬休みは、お家のお手伝いを頑張ろうと思います。旅行に行くのも楽しみです。風邪をひかないように気を付けて、楽しい冬休みにしたいと思います。

※裏面に続きます。

私（校長）からは、今までの子どもたちの頑張りや成長を学年毎に紹介するとともに、どの学級もまとまりが出てきて、授業や係活動、清掃等にしっかりと取り組んでいること、そして子どもたち同士が、相手の気持ちを考えた言葉遣いを心がけていることを称えました。そして、新年を迎えるにあたって、今の自分を見つめ直し、なりたい自分になるために頑張るべき目標を決め、気持ちも新たに頑張ってもらいたいとお話ししました。

明日から20日間の冬休みに入ります。家族の時間を大切に、思い出たっぷりの冬休みにしてほしいと思います。そして、休み明けには、また元気に会えることを楽しみにしています。

健康週間（12/18～22）保健委員会が児童の健康意識を高める取組をしました！

保健委員会の皆さんが、給食の時間を利用し、クイズを出したり健康に関するお話をしたりして、子どもたちの健康意識を高める取組をしました。主な内容は次のとおりです。これらの内容について、ご家庭でも話題にしていただき、お子さんの健康等への理解を更に深めたり、実践につなげたりできるとありがたいです。

【保健委員がお話した内容（一部抜粋）】

(1) 食べ物は、「**体の血や肉をつくる赤色**」「**エネルギーになる黄色**」「**体の調子を整える緑色**」の3つに分けられること。**赤色は肉や魚、卵、牛乳、豆、海藻、黄色は米や芋、砂糖、油、緑色は野菜やきのこ、果物。**

3つの色が全てそろって食事を心がけ、苦手なものも一口は食べて、健康な体をつくってほしいこと。

(2) **正しい手の洗い方**（実際にクリームとライトを使って、手洗い後の残った汚れを確認しました。）

(3) **重ね着をすることのよさ**（1枚のモコモコのものを着るより、重ね着の方が空気の層ができてあたたかい。また、着たり脱いだりできるため、体温調節をしやすい。）

(4) 健康や栄養に関する〇×クイズ

①冬にインフルエンザが流行する一番の理由は寒さである。 → ×（一番の理由は乾燥）

②くしゃみは、体を守るために起こる大事な反応である。 → ○（咳エチケット等、マナーが大切）

③豆腐は大豆からできている。 → ○（色で表すと、豆腐は赤色の食べ物）

④朝食を食べないと痩せる。 → ×（お相撲さんたちは1日2食です）



お知らせとお願い 学校でも指導しましたが、ご家庭でもお声かけをお願いします

1 交通事故、屋根からの落雪、**ふたの開いた流雪溝等の事故**には、十分注意するようご指導ください。
※信号のある交差点であっても、左右を十分に確認してから横断するようお話しください。

2 **河川や沼地、水路等**への転落事故を防ぐため、**近寄らないよう**にご指導ください。

3 **不審者による事故の防止のために**

声かけ及び追尾事案があった場合は、大声で助けを求めるとともに、近くの民家や商店等に駆け込み、保護を求めよう子どもたちにお話してください。また二次被害防止のために、**不審者を見かけた場合は、保護者や学校、警察に迅速に通報**するよう子どもたちにお話してください。

事故や不安なこと（**タブレット端末の紛失・盗難も含む**）等、何かありましたら、休日でも（その日のうちに）学校または担任へ連絡を！（連絡がつかない場合は、管理職へ）

神岡小 72-2222

※12月27日(水)～1月4日(木)は学校閉庁です。

【今日はクリスマス…】

校内のクリスマスに関する飾り付けを紹介します。左は、桃組・梅組さんによる手作りの行事予定表です。右は、図書ボランティアの皆様による図書室の飾り付けです。毎月、工夫を凝らしてつくっていただき、ありがとうございます。心がほっこりします。

